

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. galag

Lunes 05.09.2016

El Secretario para las Relaciones con los Estados en Alemania

El arzobispo Paul Richard Gallagher, Secretario para las Relaciones con los Estados , participó el pasado 1 de septiembre en Potsdam (Alemania) en la reunión informal de los ministros de Exteriores de los países miembros de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE). El encuentro estuvo organizado por la presidencia de turno, alemana, de cara a la próxima reunión de ministros en Hamburgo (8-9 diciembre 2016) para impulsar el diálogo político entre los miembros de dicho organismo sobre los retos de la seguridad europea y abordar importantes cuestiones como la de los refugiados y migrantes, la crisis ucraniana y los “conflictos congelados”, además del fortalecimiento de la OSCE.

Mons. Gallagher encontró también en la nunciatura apostólica de Berlín a los responsables del

Katholisches Büro ante las autoridades y estados federales (Länder) encabezados por el cardenal Reinhard Marx, arzobispo metropolitano de Munich y Freising y presidente de la Conferencia Episcopal Alemana.

Asimismo el Secretario para las Relaciones con los Estados visitó la Fundación Konrad Adenauer y dialogó con sus miembros de diversos temas internacionales así como de la situación de la Iglesia católica en varios países y del compromiso de la Santa Sede en ámbito internacional. Posteriormente estuvo en la sede del Parlamento federal alemán donde se entrevistó con el presidente del Comité de Asuntos Exteriores del Bundestag, Norbert Röttgen.

Más tarde encontró al presidente de la Fundación del Patrimonio Cultural Prusiano (Stiftung Preußischer Kulturbesitz), Hermann Parzinger y al director del Museo de Arte Islámico (Museum für Islamische Kunst), Stefan Weber donde tomó parte en una visita que corrió a cargo de algunos refugiados sirios e iraquíes, preparados para ser guías, en el marco del proyecto “Multaka”.

